

# Core aprueba recursos para el turismo y la prevención de incendios

**APOYO.** Se trata de monto superior a los \$2 mil millones, para promocionar los atractivos de Ñuble y entregar herramientas las comunas para anticiparse a las emergencias.

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

En la más reciente sesión ordinaria del Consejo Regional, la N° 133, se asignaron recursos significativos destinados a impulsar el turismo y fortalecer la prevención de incendios forestales en la región de Ñuble. Estas iniciativas recibieron una inversión conjunta que supera los \$2.375 millones.

Una parte sustancial de estos fondos, equivalentes a \$1.395 millones, se destinarán a la ejecución del proyecto "Transferencia para el desarrollo de competencias y promoción turística nacional e internacional", liderado por Sernatur. Este plan tiene una duración de dos años y busca exhibir los atractivos de Ñuble tanto a nivel na-

cional como internacional mediante campañas comunicacionales, participación en ferias y la producción de material audiovisual.

Por otro lado, se aprobó el proyecto "Transferencias de Gestores de la Prevención ante Incendios Forestales de la región de Ñuble", con un financiamiento de \$980 millones. Este programa, liderado por Conaf, tiene como objetivo involucrar de manera integral a los 21 municipios y las comunidades en la mitigación de incendios forestales en las zonas de interfaz durante dos años.

## RECURSOS

El consejero Jezer Sepúlveda, quien presidió la sesión en ausencia del presidente del Consejo Regional, expresó su entusiasmo por estas iniciativas. "Ñuble



CONSEJO APROBÓ DOS PROYECTOS EN LA MÁS RECIENTE SESIÓN.

## Corporación Nacional Forestal

En el contexto de la sesión del Core, el director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez, explicó que post incendios del 2023, "decidimos fortalecer la prevención, con trabajo territorial, crear un cambio cultural de los vecinos y bajo esa lógica, a través de una mesa que el Gobernador convocó fuimos generando proyectos en el combate de incendios como también en este caso la prevención. Hoy estamos muy contentos y agradecidos, será un despliegue por las 21 comunas de Ñuble, fortaleciendo la labor de los municipios a través de Ley 21.364 que crea Senapred y sus atribuciones en los planes de emergencias".

tiene tantas maravillas, de mar a cordillera, y debemos darle un fuerte impulso al turismo (...) ojalá que esto se asiente, que las de-

legaciones viajen a otros países para que el turismo tome cimientos porque necesitamos reactivarlo", afirmó.

El director de Sernatur Ñuble, Augusto González, destacó la importancia de esta aprobación para fortalecer el turismo en la región. "Contaremos con recursos frescos para generar actividades de activación, elementos de difusión y hacer planes de medios para marcar presencia de Ñuble en el resto del país. Además, por primera vez tendremos recursos para asistir a ferias internacionales y promocionar Ñuble y sus destinos fuera de Chile", manifestó González.

El vicepresidente de la Comisión de Fomento Pro-

ductivo, Energía y Turismo, el consejero Alberto Jarpa, calificó el turismo como un eje estratégico para la región y destacó su impacto en la economía local. "El posicionar a Ñuble, tanto en el contexto nacional como internacional, es fundamental si queremos que lleguen recursos a la región", enfatizó.

Vale mencionar que además de estas iniciativas, se asignaron recursos para proyectos de prevención de incendios forestales, que incluyen asesoramiento a organizaciones territoriales rurales y actividades de protección. ☞